
In data 5 Marzo 2024 presso presso Campus Universitario Salvatore Venuta, ed B, II livello, stanza 12 
si riunisce il gruppo di gestione AQ del CdS in Infermieristica dell’ Università Magna Grӕcia di 
Catanzaro. 
Sono presenti il/la Prof./Prof.ssa Patrizia Doldo, Rita Citraro, , Eugenio Garofalo, Andrea Bruni, Silvio 
Simeone.,la dott./dott.ssaDaniela Bruno, i rappresentanti degli studenti Fabiola Virdò, Salvatore 
Montalto. 
Alle ore 15.30 inizia la riunione. 
 
I rappresentanti degli studenti dichiarano che i progressi mostrati dall’organizzazione del Corso di Studi 
sono notevoli e ben visibili; tuttavia, alcune problematiche sembrano essere ancora e costantemente 
presenti. Sebbene negli ultimi anni l’avvio del corso di formazione sulla salute e sicurezza nei luoghi di 
lavoro, previsto dal Decreto Legislativo 81/2008, avvenga in maniera rapida, così come la possibilità 
della sua conclusione, non lo stesso può dirsi delle procedure relative al rilascio dell’idoneità medica 
prevista dal medesimo Decreto Legislativo per consentire l’avvio delle attività professionalizzanti. 
Rispetto agli anni precedenti i tempi si sono notevolmente ridotti, consentendo l’avvio di tali attività 
intorno al periodo di Aprile. L’intera popolazione studentesca si dice grata al Corso di Studio che, 
attraverso le attività integrative professionalizzanti, tutela il diritto degli studenti. Tali attività 
permettono, per chi raggiunga specifici requisiti, di poter restare in regola col percorso di studi e di non 
intaccare la possibilità di richiedere agevolazioni economiche. Nondimeno, sembra che tale anno 
accademico non abbia tempistiche migliori rispetto al passato.  
       Il Professor Simeone specifica come in realtà, questo anno accademico, veda tempi di inizio 
inferiore rispetto a quello già considerato ottimo dello scorso anno accademico. Al termine del mese di 
Febbraio parte della popolazione studentesca era in regola, e quindi iniziava le attività 
professionalizzanti, con i requisiti previsti dal Decreto Legislativo 81/2008. Alcune discrepanze sono 
dovute ad organizzazioni dei servizi di sorveglianza sanitaria delle Aziende Ospedaliere, in convenzione 
con l’Università Magna Grӕcia, selezionate  dagli studenti per lo svolgimento di tali attività 
professionalizzanti. 
        La Professoressa Doldo interviene dichiarando che per questo anno accademico, così come 
avvenuto per il passato, solleciti e comunicazioni inerenti tale problematica, della quale il Corso di 
Studio non è generatore ma, come gli studenti, la “subisce”, sono state già inoltrata agli organi ed alle 
personalità accademiche competenti. Proprio perché vicina agli studenti il corso di Studio si adopera 
con ogni mezzo al fine di garantire una formazione di qualità, vicina alle esigenze territoriali e lavorative, 
oltrechè garantire il diritto allo studio degli studenti stessi.  
       Gli stessi rappresentanti degli studenti si dicono portavoce dell’intera popolazione studentesca che, 
ribadiscono, essere conscia ed apprezzare gli sforzi compiuti. Chiedono se il Corso di Studio possa 
entrare nell’organizzazione di tali servizi delle singole aziende ospedaliere, visti i progressi riscontrati.  
       La professoressa Doldo specifica che non è possibile entrare nel merito nell’organizzazione di un 
servizio di una Azienda Ospedaliera convenzionata con l’Università Magna Grӕcia. 
       Altra problematica che i rappresentanti degli studenti ritengono di dover portare all’attenzione del 
presente gruppo AQ è la difficoltà riscontrata in merito alla complessità di alcuni corsi integrati. Il carico 
di C.F.U. e la mole di insegnamenti rendono difficoltoso uno studio proficuo. 
       La Professoressa Doldo interviene dicendo di comprendere appieno quanto esposto ed invita i 
rappresentanti stessi a notare come già dal presente anno accademico siano previste prove intermedie 
di autovalutazione. Ciò proprio in risposta alla suddetta problematica, enunciata già negli incontri dello 
scorso anno.  
       I rappresentanti degli studenti riferiscono di aver notato e di apprezzare la volontà alla risoluzione 
dei problemi esposti in precedenza e sono certi di poter visionare successivi miglioramenti per quanto 
di diretta competenza dei presenti. 
       I presenti rassicurano circa la volontà di perseguire il cammino intrapreso; chiedono ai 
rappresentanti di farsi portavoce di ogni problematica presente e di lavorare insieme per fattibili 
soluzioni. 



La Professoressa Doldo specifiche che la Professoressa Anna Di Vito non farà più parte gruppo di 
gestione AQ del CdS in Infermieristica dell’ Università Magna Grӕcia di Catanzaro. La Professoressa 
Rita Nisticò subentrerà dalla prossima convocazione. 
 
La riunione termina alle ore 16.45. 
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